

議員の寄附や年賀状は 公職選挙法で禁止されています

議員は、お祭りへの寸志、スポーツ大会への差し入れ、近所へのお祝いなどの寄附をすることや、年賀状等の**時候のあいさつ状**（答礼のための自筆によるものを除く）を出すことが公職選挙法で**禁止**されています。
また、議員に対する**寄附の勧誘・要求も禁止**されています。

平成
27年

会派の 抱負

市議会では会派制をとり、議会活動を行っています。ここでは、新年を迎えての各会派の抱負を掲載しました。なお、掲載位置は抽選により決定しました。また、文字数は所属議員数によって異なります。



無党派層の受け皿を目指して

無所属の会・市民ネット

越川 雅史 増田 好秀
秋本のり子 湯浅 止子

謹んで新春のお慶びを申し上げます。我が会派は、「旧態依然とした議会の重い罪をこじ開けよう！」を合言葉に結成されました。
議員発議と議案調査、議会改革をリードし、一般質問も全員皆勤中。道路安全や台風対策、子育て支援や教育と社会保障の充実、男女共同参画社会の推進、絵本館創設など、政策提言に積極的に取り組んでいます。市議会の枠に止まらず、脱原発と消費税10%阻止、国民主権と憲法の尊重、ワクチン副反応被害者救済など幅広い分野で精力的に活動しています。
数の力に屈しない！長いモノにも巻かれない！何事にも無色透明で臨む私たちは、市川市議会における無党派層の受け皿」を目指しています。議会はいま大きく動き始めました。新しい力が議会を変えよう！本年も我が会派にご期待ください！

輝かしい新しい年の寿ぎを迎えて！！

自由民主党

かいづ 勉 佐藤 幸則
中山 幸紀 宮田かつみ

「明けましておめでとうございませう」昨年「政治とカネ」の問題が世間を騒がせ、地方議会も政務活動費の不正使用問題、視察カラ出張や切手購入不正換金等が全国ニュースで報道され国民の心を震撼させた。それは「またか」「どうして」と様々である。政務活動費問題は我々地方議会にとり大変身近で大きな問題である。ただ渦中の人物は自ら議員辞職をしている。それをみると、決して許せないが、良心の呵責を感じることもある。我々議員は市民の皆さんから大切な税金の使い方を任されていて一円なりとも無駄にはできないと改めて身にしみるところです。孔子の教えに「渴しても盗泉の水を飲まず」とんなに困っても不正は行わない。人としての恥を心の礎に市民の皆さんの限らない幸せを願いつつ日頃の活動に邁進することを所属議員全員お約束し年頭のご挨拶と致します。

いのち・くらし、 安全安心なまちづくりを最優先に

日本共産党

金子 貞作 高坂 進 清水みな子
桜井 雅人 谷藤 利子

新しい年を迎えましたが、みなさんの暮らしはいかがでしょう。
安倍政権の下で、消費税増税、集団的自衛権行使容認、原発再稼働、沖縄での米軍新基地推進等、国民との矛盾が大きくなっています。消費税増税と物価高は、給与や年金が下がっている中で、消費を冷え込ませ、地域経済にも大きく影響しています。このようなか、市川市は今年4月から国保税を値上げし、公共施設使用料を段階的に値上げするのです。党市議団は、この市川市で安心して子どもを産み、老後まで住み続けられるよう、現在1000人超の保育園待機児童と900人余の特別養護老人ホームの待機者解消、国保税や介護保険料の引き下げ、公共施設使用料の値上げ中止のために力を尽くします。
また、外環道路関係工事や駅前再開発等、莫大な税金を使う開発計画を見直し、税金の使い方を市民のいのち・くらし、安全安心なまちづくり最優先に切り替えるよう正していきます。

新しい行政のカタチを目指して！

自由クラブ

井上 義勝 青山 博一
小泉 文人 加藤 武央

新年の幕開けを謹んでお慶び申し上げます。
私たち自由クラブは、市民の「生命と財産を守る！」を合言葉にして、新しい時代にマッチした行政のルール作りにより取り組んでいます。
今年度においても市当局に平成27年度当初予算に対して7項目40分類的予算要望をしています。その中の一部を抜粋いたします①「東京外郭環状道路の早期完成」それに伴う下水道整備、治水排水対策、無電柱化等②「各都市計画道路の早期着工ならびに完成」③「保育園・学童保育事業の更なる充実」④「障害者支援施設の充実」⑤「スポーツ・レクリエーション施設の更なる充実」を含め多岐に亘ります。
不便で不満のある市役所では無く、明るく、便利で行きたくなる市役所を目指して、本年も一年間努めて参ります。今年後ともご指導のほどお願いいたします。